

PROCÈS-VERBAL

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE

Sous-commission Jeunes Arbitres



Réunion du 12/06/2024

Présents : Nicolas ANDRONY, Mathieu BAUDOIN (responsable des désignations et du tutorat), Gérard BONGARD, Eric BOUCHER, Hugo-Rémi DE GRAAF (responsable de la commission).

Excusé : Alain DESRUTIN (président de la CDA).

Assiste en visio : Valentin DANSAULT (CTDA).

1) Effectifs et désignations

5 nouveaux jeunes (dont 1 Féminine) ont intégré l'effectif stagiaires suite à la FIA d'avril.

La commission fait le point sur les jeunes arbitres stagiaires qui seront nommés JAD au 1er juillet. La commission fait le point sur 2 jeunes arbitres qui intégreront l'effectif seniors la saison prochaine.

Mathieu BAUDOIN a désigné 5 jeunes pour les Finales Départementales U11 du 1er juin à Montlouis.

2) Observations et tutorats

112 tutorats et 56 observations ont été réalisées cette année.

Mathieu BAUDOIN propose pour la saison prochaine de répartir les JAD en 2 groupes d'âge et de les faire observer au rang par les mêmes observateurs. La commission valide cette proposition.

3) Jeunes Arbitres de Ligue (JAL), candidats et potentiels

La commission félicite les JAL pour leur classement de fin de saison : Enzo BRUNET (3ème), Clément PAGÉ (4ème) et Emile GRANDIN (6ème). Mention spéciale à Lucas ROUCHEAU qui finit 1er.

La commission félicite Matéo CONTE (Candidat JAL) pour sa nomination en tant que JAL. La commission regrette en revanche la non-nomination de Jean-Kévin IKUZWE (Candidat JAL). Il a la chance d'être reconduit Candidat JAL Pratique pour la saison 2024-2025.

La commission félicite Evan PETITEAU (JAD), Baptiste VIAU (JAD) et Victor ORY (stagiaire JAD) pour leur réussite à l'examen théorique JAL. Ils seront Candidats JAL Pratique pour la saison 2024-2025.

La commission félicite Lucas ROUCHEAU et Clément PAGÉ (JAL) pour leur réussite à l'examen théorique candidat R3 seniors le 1er juin.

4) Divers

La dernière formation JAD et stagiaires a eu lieu le 17 mai au district. Seuls 13 jeunes étaient présents.

Thomas CANTAUT a été admis en section sportive Arbitrage (classe de 2nde) au lycée Camille Claudel de Blois. Il sera le seul jeune du 37 en section Arbitrage.

5) Tour de table

Hugo-Rémi DE GRAAF remercie les membres de la commission pour leur travail cette saison. La commission remercie les observateurs et tuteurs qui se sont rendus disponibles pour accompagner et conseiller les jeunes cette saison.

La commission décide de récompenser Baptiste VIAU (JAD) et Victor ORY (stagiaire) à la réunion de fin de saison du 20 juin.

Hugo-Rémi DE GRAAF

Responsable de la sous-
commission jeunes arbitres

